



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Betreff:

Anschaffung und Installation von Geschwindigkeitsdisplays (Smiley-Displays) in Hagen Mitte, Eilpe/Dahl, Hohenlimburg und Nord

Beratungsfolge:

16.11.2023 Seniorenbeirat

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretungen in Hagen Mitte, Eilpe/Dahl, Hohenlimburg und Nord werden gebeten, dass sie wie die Bezirksvertretung-Haspe auch ein Geschwindigkeitsdisplay mit drei Solarlampen anschaffen. Hierbei sollten die dafür nötigen Mittel aus dem eigenen Budget finanziert werden.

Kurzfassung

Entfällt

Begründung

Siehe Anlage



Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung
(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)

Hagen, 16.11.2023

Antrag

Antragstelle: Seniorenbeirat

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretungen in Hagen Mitte, Eilpe/Dahl, Hohenlimburg und Nord werden gebeten, dass sie wie die Bezirksvertretung-Haspe auch einen Geschwindigkeitsdisplay mit drei Solarampeln anschaffen. Hierbei sollten die dafür nötigen Mittel aus dem eigenen Budget finanziert werden.

Begründung:

Die Bezirksvertretung Hagen-Haspe hat beschlossen, von ihrem jährlichen Budget einmalig ein Geschwindigkeitsdisplay inklusiv drei Solarampeln anzuschaffen. Die Kosten betragen insgesamt rund 5.500 Euro.



Smiley-Display

Es ist von der BV-Haspe geplant, die Solarampeln in den Straßen vor Krankenhäusern, Seniorenheimen, Begegnungsstätten, Schulen und Kindertagesstätten aufzuhängen. Sie werden für mehr Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer sorgen. Denn auch in den Tempo-30-Zonen wird oft viel mehr als die vorgeschriebene Geschwindigkeit gefahren.

Durch das angezeigte Smiley wird den Fahrern und Fahrerinnen sofort angezeigt, ob sie die Geschwindigkeit über- oder unterschritten haben.

Die Solarampeln sollten in Eigenregie der Bezirksverwaltungen immer wieder an anderen Stellen in ihren Bezirken aufgehängt werden